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COMMUNIQUÉ 
Consommation de drogues dans l’espace public :  

le gouvernement abandonne nos quartiers ! 
 
Place Stalingrad, jardin d’Eole, porte de la Chapelle...La situation est devenue invivable dans 
plusieurs quartiers du 19e arrondissement de Paris où les trafics sont permanents et les scènes 
de consommation de crack dans l’espace public quotidiennes.  
Malgré les nombreuses alertes des habitant·es et mes interpellations depuis 4 ans, le 
gouvernement refuse de mettre des moyens suffisants pour réduire les risques et troubles liés 
à la consommation de drogues dans l’espace public.  
Ce mardi 4 mai, lors des questions orales à l’Assemblée, la ministre Bourguignon n’a ainsi, 
de nouveau, pas daigné répondre à mes demandes sur : 

- la reconduction de l’expérimentation de la salle de consommation à moindre risque 
gérée par l’association Gaïa dans le 10e arrondissement de Paris, et son extension à la 
hauteur des besoins du territoire, ainsi que l’inclusion des inhalateur·trices dans le 
dispositif ; 

- l’engagement de moyens d’ampleur en termes de logement, d’accompagnement 
médico-social, d’accès aux soins notamment psy ; 

- la revalorisation du statut des personnels qui accompagnent les usager·es de drogues au 
sein des différentes structures et qui sont encore d’autres oublié·es du Ségur ; 

- la garantie d’une pleine coopération de la Préfecture de Paris ainsi que du Parquet. 
Plutôt que de s’attaquer au fond du problème, qui est celui de la prise en charge 
médico-sociale des usager·es  de drogues précaires et vulnérables, le gouvernement préfère 
mener de vaines opérations de com’ en déployant des forces de police qui procèdent à des 
arrestations anecdotiques pour donner l’illusion d’agir et nourrir son discours sécuritaire. 
Face à ces inconséquences, notre groupe présentera prochainement une proposition de loi sur 
ce sujet. A défaut d’être reprise par la majorité, elle fera partie du programme que nous 
mettrons en place si nous sommes majoritaires en 2022.  
Députée de l’arrondissement, habitante et voisine de ces quartiers, je continuerai à me battre 
pour permettre à toutes celles et ceux qui y vivent d’y mener une existence digne et 
tranquille.  
 

 


